

Karbacher kommt

Rottenburg. Am kommenden Wochenende erwartet der TC Rottenburg im Rahmen der Jugend-Doppel-Bezirksmeisterschaften prominenten Besuch. Der frühere ProfiTennispieler Bernd Karbacher kommt nach Rottenburg. Bernd Karbacher war in seiner aktiven Zeit die Nummer 22 der Weltrangliste und hat damals mit Pete Sampras, Goran Ivanisevic und Ivan Lendl drei ganz große Namen der Tenniswelt geschlagen. Er wird mit den Herren 30 des TC Rottenburg, die in dieser Saison in der Oberliga aufgeschlagen haben, am Samstag ab 11 Uhr ein Showdoppel spielen. Am Samstagabend, nach dem letzten Doppel wird ab 19 Uhr die Band „Hairloosers“ live spielen. Der Eintritt am ganzen Wochenende ist frei und der TC Rottenburg freut sich über Gäste.